

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Sebastian Schall

ANFRAGE

05.03.2020

Baumfällungen Bezirkssportanlage Feldbergstr. 65

Auf der Bezirkssportanlage Feldbergstraße 65 wurden Baumfällungen durchgeführt. Die Landeshauptstadt München hat die Fällung von sechs gesunden Bäumen, die 1960 gepflanzt wurden, beauftragt. Dies führt zu Irritationen vor Ort. Bei der jüngst durchgeführten Sanierung der Bezirkssportanlage wurden genau diese Bäume mit hohem Aufwand und hohen Kosten kompliziert eingehaust, um sie zu schützen.

Daher stellen sich folgende Fragen:

1. Warum wurden diese Bäume gefällt?
2. Auf welcher Grundlage wurden diese Bäume gefällt?
3. Wurden die Leute vor Ort informiert?
4. Warum werden Bäume zuerst aufwendig geschützt und dann gefällt?
5. Wurde der Bezirksausschuss mit diesen Baumfällungen befasst?

Sebastian Schall
Stadtrat